

● Llega el verano y corremos el riesgo de que todo arda menos nuestro corazón.

† En la asociación "ACdP" se ha querido lanzar una campaña con la más que repetida idea de que verano no es un tiempo para hacer vacaciones de Dios.

📢 Se ha colocado este mensaje en ciudades de playa de toda España: QUE EL VERANO DE TU VIDA NO SEA EL INVIERNO DE TU ALMA

🎥 Esta campaña va acompañada de un divertido vídeo que aunque pueda parecer surrealista refleja cómo tratamos a veces al Señor durante las vacaciones:

<https://youtu.be/J-et8RQke4M>

📱 Os animamos a compartirlo con vuestros amigos.

FELIZ VERANO 🤖 🙏 🎉 🧳